

(中安小) 学校規模適正化に係る意見交換会の概要

日 時 7月27日(水) 午後7時30分～午後9時

場 所 中安小学校 2Fパソコンルーム

出席者 男1名、女2名 計3名 (保護者数 40名)

質疑・意見内容	回 答 等
<p>【中安小】</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ 統合は、上月地域が1番で、3年以内に南光かなと思っている。 ○ 懇談会と協議会の違いは。 ○ 協議会の構成員は。 ○ 中学校は、まだ先だが親の負担(送迎等)が増えるのでは。 ○ 上郡は中学校が1校で、自転車通学となっているのでは。 ○ 学童保育がマリヤ幼稚園に統合されて、3日月、南光では人数が減ったのでは。 ○ 中学校で体育祭の話をしていると、1日の行事としてするのが困難になっている。佐用中の話を聞くと、人数が多いほうが良いと思うので、統合したほうが良いかなと考えます。 ○ 統合の優先順位は、複式学級があるところからですか。 ○ 統合すると西播大会出場枠は変わりますか。 	<ul style="list-style-type: none"> ○ 地域別ではなく、複式のある小学校から考えています。 ○ 懇談会は、課題等その解決の方向を20名程度の委員で協議し、統廃合の合意形成を図ります。また、協議会は、合意形成が図れた複数の学校で具体的な事項について協議します。 ○ 自治会長、学校関係の役員等です。 ○ スクールバス等でできるだけ対応したいと考えています。 ○ 上郡は、距離があっても地形が比較的フラットであるため自転車通学となっています。佐用も統合後は、50分以内で通学できるようにしたいと考えています。 ○ 小学校が4校になれば、地域で学童保育ができる可能性もあります。 ○ 体育祭でもクラス対抗ができれば、クラスがまとまることが期待できます。 ○ そうです。中安小も早い順位になります。 ○ 大会によって変わると考えます。 種目によっては、町内での練習試合は難しくなることも予測されます。

